## **BT - Twanntunnel: Gegner lancieren Petition**

Bieler Tagblatt vom 4.9.2020

## **Twanntunnel: Gegner lancieren Petition**

Twann-Tüscherz Das Komitee «N5 Bielersee – so nicht!» fordert vom Bund, das Ausführungsprojekt des Twanntunnels zu sistieren.

Derzeit läuft das Einspracheverfahren gegen das Ostportal des Tunnels, der Twann vom Durchgangsverkehr befreien soll. Nun meldet sich die Gegnerinnen und Gegner des Vorhabens in einem Communiqué zu Wort. Sie werfen dem Verkehrsdepartement (Uvek) vor, einseitig auf das bestehende Projekt zu setzen – und sammeln nun Unterschriften. Mit der Petition fordern sie die Sistierung des Ausführungsprojekts. Stattdessen solle der Bau eines Langtunnels zwischen La Neuveville und Biel geprüft werden, schreibt das Komitee «N5 Bielersee – so nicht!». Es fordert zudem, dass das neue Projekt mit den Entscheiden zum Westast in Biel koordiniert wird. Damit verleiht die Petition einer Forderung der Gemeinde Twann-Tüscherz Nachdruck, die sich bereits Ende 2019 dafür starkgemacht hatte, einen Langtunnel erneut zu prüfen (das BT berichtete). mt/mic